



## Turnierbesuch in Rintheim mit viel Spaß

Am Samstag, den 09.07.2022, nahm die männliche E-Jugend bei schönstem Sommerwetter am Rasenhandballturnier in Rintheim teil und konnte sich zum ersten Mal in der neuen Zusammenstellung im Wettkampfmodus beweisen. Es standen vier Spiele auf dem Plan. Hierbei durften sich die Jungs mit den Teams vom TSV Rintheim, TV Knielingen, SG Meißenh./Nonnen. und HLZ Friesenh./Hochd. messen. Die Kids steigerten sich von Spiel zu Spiel und zeigten einen klasse kämpferischen Einsatz, trotz der sommerlichen Temperaturen. Am Ende erzielte man einen guten 5. Platz und erhielt als Belohnung eine Tüte mit reichlich Süßigkeiten. Die Jungs, das Trainerteam und die zahlreich mitgereisten Fans hatten eine Menge Spaß und erlebten spannende Spiele. Auf dieser Leistung kann die Mannschaft und das Trainerteam aufbauen und guten Mutes in eine erfolgreiche neue Saison starten.



Es spielten:

Im Feld: Vincent, Hanno (4), Karlson (2), Jan (6), Sebastian (2), Robin, Gunther, Felix B., Paul und Felix W., Im Tor: Lean, verletzt: Paul